



Blessed Sacrament School
Wednesday Weekly
Octubre 31, 2024

Habilidad de la semana de Boys Town: trabajar con otros

1. Identificar la tarea a realizar.
2. Asignar tareas a cada persona.
3. Discuta las ideas con voz tranquila y calma y deje que todos compartan sus ideas.
4. Trabajar en las tareas hasta completarlas.

Queridas familias del Santísimo Sacramento,

No sé qué piensan ustedes, pero a mí me ENCANTA la lluvia. No me gusta el frío adicional del clima ni los rincones interiores, pero los cielos nublados con el sonido relajante de la lluvia al golpear una ventana son el clima perfecto para aprender. Los truenos y los relámpagos brillantes brindan oportunidades para el aprendizaje en sí mismos y una oportunidad para que los maestros hablen sobre la grandeza de Dios en la naturaleza con sus estudiantes. Las tormentas como la de ayer también son un buen recordatorio de lo bendecidos que somos por tener un hogar cálido y seco al que ir. A medida que estos días se vuelven cada vez más fríos, asegúrese de incluir en sus oraciones antes de acostarse a todos aquellos que no tienen un hogar donde refugiarse cada noche.

En Cristo,

Señora Jennifer Tran

SOLO PANTALONES/LEGGINGS A PARTIR DEL LUNES

Ya será noviembre cuando volvamos el próximo lunes. Según la política, los estudiantes deben usar pantalones o calzas debajo de las faldas. Es el momento perfecto, ya que el clima finalmente se está volviendo frío. ¡Y les recordamos que hay algunos abrigos de invierno donados, así que envíen un correo electrónico a la Sra. Tran si están interesados!

NO HAY CLASES EL VIERNES 1 DE NOVIEMBRE

El viernes 1 de noviembre es el Día de Todos los Santos, por lo que no habrá clases. ¡Nos vemos en la misa!

TRUCO O TRATO EN EL CONVENTO

Las Hermanas de la Escuela de Cristo Rey recibirán a los niños que piden dulces en el Convento de San Pedro (6225 South 44th^{Street}) de 6:30 a 8:00 la noche de Halloween. Ven a comprar dulces y a visitar la capilla de nuestro convento. ¡Esperamos verte mañana!

CORO DE NIÑOS

Se anima a todos los estudiantes de 3.º a 8.º grado que aman cantar a participar en un coro para la Solemnidad de Todos los Santos el **viernes 1.º de noviembre**. La práctica comenzará a **las 6:00 p. m.** (la reunión será en la entrada de la escuela; caminaremos desde allí hasta la sala de música de la escuela) para cantar en la misa vespertina de las 7:00 p. m. Comuníquese con Adam Lange si tiene alguna pregunta: (605) 660-9756 o adamlange0@gmail.com.

DESFILE DEL SANTO PARROQUIAL

Los niños de 0 a 8.º grado están invitados a disfrazarse de santos y asistir a la misa de las 8:15 a. m. del Día Santo disfrazados. Después de la misa, los santos desfilarán por la iglesia, se tomarán una foto grupal

y recibirán un pequeño obsequio sagrado. ¡Hay muchas ideas de disfraces simples y sin costura en Internet! ¡Use los mismos disfraces de santos del Festival de otoño! ¡Traiga a sus hijos y únase a esta celebración sagrada!

Nuestros alumnos de primer grado también tendrán un desfile hoy, 31 de octubre, a las 2:50 en la iglesia. ¡Todos están invitados a ver a nuestros alumnos de primer grado presentar a sus santos favoritos!

PROCESIÓN EUCARÍSTICA - DOMINGO

Únase al obispo Conley y a miles de adoradores el domingo 3 de noviembre en el lado sur del Capitolio a las 2:45 p.m. para una procesión eucarística alrededor del Capitolio dedicada a la súplica por la vida de los no nacidos.

[A continuación](#) se incluye una Novena al Sagrado Corazón que le animamos a rezar para ayudar a derrotar [la Iniciativa 439](#), la peligrosa y extrema propuesta de referéndum a favor del aborto. Se adjunta más información sobre ambas iniciativas, además de la información que se proporciona en el enlace anterior. Algunos de nuestros alumnos de 3.º a 5.º grado han optado por renunciar a su recreo de almuerzo esta semana para dedicar una decena del rosario a esta causa. ¡Dios mueve montañas!

FESTIVAL DE OTOÑO – ¡GRACIAS!

Gracias a todos los que asistieron al Festival de Otoño. ¡Esperamos que hayan pasado un buen rato! Si no pudieron recoger su artículo para subastar el domingo, lo guardaremos en la escuela. Coordinen su hora de recogida dentro del horario escolar habitual.

LOS POLLOS DELGADOS CENAN FUERA

¿No quieres cocinar la cena después del estrés de votar? ¡La PTO te ayuda! Ven a apoyar a nuestra escuela durante nuestro evento de cena en **Slim Chickens**, 1601 Pine Lake Road, el **martes 5 de noviembre de 4:00 a 9:00 p. m.** La PTO recibirá un beneficio del 15 % de todas las ventas que mencionen Blessed Sacrament. Haz un pedido anticipado de SCRIP para Slim Chicken enviando un mensaje de texto a Jennie Korth al 402-366-4218 o a través de la rectoría antes del 31 de octubre. ¡El programa SCRIP recibirá el 20 % de las ventas de tarjetas de regalo!

REGISTRO DE TIRO CON ARCO

El tiro con arco está a la vuelta de la esquina y acabamos de recibir algunos nuevos animales en 3D para practicar tiro con arco. Regístrese si su hijo de 4.º a 8.º grado ^{desea} participar ^{en} tiro con arco este año. El formulario de inscripción está adjunto y también hay una copia en el sitio web.

VOLUNTARIOS DE BALONCESTO MASCULINO DE JH

Solo tenemos un puesto de concesión disponible de 7 a 8 p. m. el lunes 25 de noviembre. Inscríbese [aquí](#) [si](#) puede ayudar. ¡Muchas gracias a todos los que llenaron nuestras muchas otras oportunidades de voluntariado! Esperamos tener una gran temporada. ¡Vamos Comets **!**

NOCHE DE TRIVIA – 15 DE NOVIEMBRE

La noche de trivia se llevará a cabo en el gimnasio de la escuela el **viernes 15 de noviembre** a las 7 p. m. ¡Traiga bocadillos, bebidas y cerebros!

DONACIÓN DE CLIENTES DE ALLO

Uno de nuestros padres me llamó la atención sobre una gran oferta que está sucediendo en Allo: desde ahora y hasta fin de año, cualquier **cliente nuevo de Allo** o una **referencia de un cliente nuevo** puede recibir una donación de **\$50** a la escuela de su elección: <https://www.allocommunications.com/education/>

NO HAY CLASES EL LUNES 9 DE DICIEMBRE

Como la fecha habitual de la Inmaculada Concepción es un domingo, ha habido cierta discusión sobre si el lunes sería un día santo de precepto. Al principio no lo era, pero hubo un cambio en esa decisión, por lo que ahora se considera un día santo de precepto. Por lo tanto, **no habrá clases el lunes 9 de diciembre** . El partido de baloncesto originalmente planeado para ese día se reprogramará para revisar las otras fechas disponibles.

CAMPAMENTO PADRE-HIJO

El Regnum Christi de la Diócesis de Lincoln organiza un campamento para padres e hijos en el Campamento Kateri Tekakwitha. Hombres, compartan un fin de semana en el Campamento Kateri Tekakwitha con sus hijos de 3.º a 8.º grado. Disfruten de un tiempo desconectados, compitan en juegos con y contra su hijo y compartan su fe. **Del 15 al 17 de noviembre de 2024**. Patrocinado por el Regnum Christi. Comuníquense con Michael Donlan, donlanmichaelj@gmail.com , para obtener más información.

Traducido por Google Translate